
開　催　日平成19年11月29日（木）14：00～15：30

出　席　者役員6名・四谷特別出張所長・職員４名

活動支援金について　流用と来年度の計画

地区協議会連絡会のテーマと開催会場（案）について

（１）各分科会報告

各会の報告をする。（分科会会議録参照）

特記意見

第４分科会　　来年度の情報誌作成にあたり当分科会と編集の関わり、及び他分科会との関わりを

　　　　　　　今後の役員会で検討して欲しい。

　　　　　　　　（今回の情報誌編集を通して気づいたことも含めて方向性を確認していきたい）

第５分科会　・１２月２１日１４：００～救命救急勉強会を開催する

　　　　　　　希望する協議会委員の参加を可能として周知をしたい。

まち美化　　　　休会中

四谷ひろば　　登録団体の募集を開始した。賛助金を受付中

　　　　　　

（２）本年度の活動支援金予算流用について

　　　・事業費内で収まらない場合が予測される事業は１２月中に確定を願いたい。

　　　・次回役員会で確認をする。

　

（３）全体会と平成２０年度の補助金予算について

　　　・来年５月に全体会を開催する。（１月・２月の役員会で決めていく）

　　　　決算、予算、事業計画を承認し閉会後懇親会を予定。

　　　・４月当初に補助金支払い計画があるものは役員会で承認して区に申請をする。

（４）地区協議会連絡会

　　　・四谷、箪笥協議会の担当で連絡会を開催する。

　　　　テーマと会場案についての意見交換

　　　　 地区協議会の存在がわかりづらい

　　　　 町会・商店会が一体となり防災のことでも話し合えるようシステムを整えて

　　　　連携をとれるよう調整していくのが地区協議会の一つの役目ではないか。

　　　　 情報（連絡）がなく相互の理解がしにくい状況である。

　　　　　地域がまとまり活発になるために必要である、四谷地区協議会から発信していきたい。

　　　　　花いっぱい運動も連携をとり進めると地域の一体感が生まれる。

以上の意見交換を通してテーマを決定した。

　　仮称　「地域の活性化について　町会と商店会の連携を考える」

　　地域調整課、商工課担当職員を交えた意見交換会を開催する。

　　２月に開催、会場は四谷地域センター（出張所）を提案してはいかがか。

（５）その他

・協議会傍聴者には会議資料提供をする。発言は各リーダーの裁量で決定する。

・委員の分科会移動は可能とし、事務局を通しリーダーの承認を得て役員会で報告する。

次回日程 　1２月１９日（水）１５：００～　四谷特別出張所会議室

　　　　　　　　　　四谷地区協議会　役員会会議録   　第2期　四谷地区協議会　第7回役員会

決定事項
以下参照

報告・意見
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町会

商店会 地域の団体

各団体の代表者と地域住民が集まる地区協議会

意見交換によるイメージ図
　　情報の共有と連携


